
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt

Beitrag von „elmacci“ vom 5. Dezember 2018, 18:50

"Bringt nichts" im Sinne von h264 Encoding über die Vega wenn man 2 Vegas hat (und die
Rahmenbedingungen stimmen, sprich 10.14.0 oder 10.14.2, IGPU aus etc.).

Die Idee von macdesignerin war ja, dass es einfach nur - analog der Radeon Pro 580 - nur am
Namen liegt dass das Encoding nicht klappt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40504-wie-wichtig-ist-die-igpu-im-hacki-und-gibt-es-eine-igpu-in-
einem-echten-mac/?postID=469293#post469293
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